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一般財団法人 有本積善社 

 

第１３回 番組審議会 議事録 
 

開催日時：2017年 8月 24日（木）15：10～16:20 

会  場：京都府舞鶴市字円満寺 158-6 西市民プラザ 2階 市民活動団体活動室 

委員総数：5人  出席：3人 欠席：2人 

出席委員：山内茂樹 今安博和  松井恭子 

欠席委員：水嶋純作 松本 泰  

局側出席者：ジェネラルマネージャー 時岡浩二 

   放送局長    中西 進 

制作チーフ    上田秀篤（順不同敬称略） 

 

議 事 

 

１．局からの報告事項 

① 7月末に市内で下記の夏のイベントがあり、中継生放送を実施し、好評を博した。 

・7/28（金）赤れんがサマーイルミネーション初日 

・7/29（土）海上自衛隊サマーフェスタ 

・7/29（土）夕方 みなと舞鶴ちゃったまつり前夜祭 

・7/30（日）夕方 みなと舞鶴ちゃったまつり花火大会 

 

② 舞鶴市市政施行 70周年を記念した舞鶴市イメージソング『My hometown 舞鶴-

このタカラモノを未来へ』の作者 シカゴプードルが 8/11 来鶴し、FM まいづる（ま

いづるエフエムほうそう）がタイアップして公開収録を行い、8/16 に 1 時間の特別

番組として放送した。再放送も数回おこなった。 

 

③ 9/2（土）に京都府主催のイベント「海の京都」を食いつくせ！フェスタが市内

で開催されるのに合わせ、会場から生放送を行う予定。 

 

 ④ 先月の審議会で報告した新パーソナリティ養成研修は 9月中に終え、10月から 

番組を担当してもらうことを予定している。 

 

 

２．議題 

① 番組審議 

  2017年 8月 9日(水)放送 晴れのち 775 

 パーソナリティ：あみっぺ（片山亜未） 

 

【主な意見】 

・ 最初のころはオドオドしていたが、最近はかなり慣れてきて聴きやすくな

った。自分のペースで伝えられるようになった。 

・ すし店での「あがり」のお茶の解説は自分でよく調べていてよかった。 
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・ 声は可愛く、リスナーでも好感の持つ人が多いであろう。 

・ 自分の言葉を選んで、感覚的に楽しく話しており、聴きやすい。 

・ 話しのストーリーを考えて構成しており、上手にまとまっている。 

 

② 他の番組等に関する意見等 

・局からの報告事項であったシカゴプードルの特別番組は、事前告知が不足 

気味であったと思われる。せっかくのメジャーな音楽グループであり、舞

鶴市とも縁のあるグループであるからもっと目立つように告知してもよか

った。 

 

【局回答】 

来鶴スケジュールが決まったのがギリギリであったので、告知数が不

足気味であったかもしれない。会場の赤れんがパークのホームページ

でも PRしてもらった。再放送を数回行ってリカバーを図った。 

 

・以前、FMまいづるのホームページに掲載されていたゲスト対談番組等のポ 

ッドキャストが 5 月初旬からストップしているが再開可能か？ 番組を聞

き逃したリスナー等からは好評であった。 

 

【局回答】 

サーバー容量が不足していたが、技術的な問題は解決したので、今後

は、ポッドキャストで収入が得られる仕組みを考え、一部の番組で再

開する方向で検討する。 

 

・いわゆるフィラー音楽放送の時間が長く続くとリスナーがラジオのスイッ 

チを切ったり、ダイヤルを変えてしまう可能性が高い。合間に CMだけでな

く人の声が聞こえる告知、例えば番組やゲスト、イベント等の告知を入れ

ると効果的ではないか。 

 

【局回答】 

現在でも一部の番組宣伝を入れている。事前の録音の工数がかかるが、

その他の告知についても検討してみる。 

 

 

以上で審議は終了した。 

 

 

この審議会の議事録は 2017年 8月 31日から事務所で閲覧できるようにした。 

 この審議会の議事録は 2017年 8月 31日からホームページで公開した。 

 


